



## **Va por México exhortará a Gutiérrez Luna a que se conduzca con respeto tras "cascarita" con "El Matador"**

Diputadas y diputados de la coalición legislativa Va por México, adelantaron que, en la sesión del próximo martes, interpondrán un exhorto dirigido al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, a fin de que “se conduzca con respeto”, luego del video que publicó en el que se observa jugar una “cascarita” al interior del salón de plenos.

“El presidente de la Cámara de Diputados debería estar garantizando la integridad y la seguridad de quienes integramos en el congreso, está totalmente desubicado del papel que le toca jugar en este momento de la historia, el recinto no es para ir a echar una cascarita, el recinto no es para ir a estar haciendo campaña, y por eso vamos a interponer este exhorto para que se conduzca con respeto”, informó la diputada panista, Mariana Gómez en entrevista con medios de comunicación.

En paralelo, explicaron que pedirán a la Junta de Coordinación Política (Jucopo) que tome cartas en el asunto.

“Acondicionar el recinto Legislativo como un set de televisión para promover un comercial y hacer propaganda está completamente fuera de lugar, es absolutamente antidemocrático”, consideró la perredista Gabriela Sodi.

Mientras que Teresa Castell (PAN), señaló que la actitud de Gutiérrez Luna concuerda con los dichos del presidente Andrés Manuel López Obrador quien dice “al diablo las instituciones”.

“Esto es lo que está haciendo el presidente de la Cámara al jugar futbol dentro del salón de plenos, mandar al diablo las instituciones”, concluyó.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/va-por-mexico-exhortara-gutierrez-luna-que-se-conduzca-con-respeto-tras-cascarita-con-el-matador>